



Réf. L0299LC

Prix NC

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au cœur d'un parc de plus d'un hectare et demi, cette magnifique propriété de maître de 265 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie exceptionnel. Au rez-de-chaussée :- Séjour avec plafond cathédrale- Petit Séjour / Bureau- Cuisine ouvrant sur une terrasse- Family Room. À l'étage :- 2 chambres avec leur propre salle de bains.- 2 autres chambres partageant une salle de bains.- Belle suite avec salle de bains privée. À l'extérieur : Jardin plat Grande piscine (traitement de l'eau au sel) Garages pour 3 voitures

Set in over one and a half hectares of parkland, this magnificent 265 m<sup>2</sup> manor offers an exceptional living environment. First floor:- Living room with cathedral ceiling- Small living room/office- Kitchen opening onto terrace- Family Room. First floor:- 2 bedrooms with their own bathroom.- 2 other bedrooms sharing a bathroom.- Beautiful suite with private bathroom. Outside: Flat garden Salt water swimming pool Garages for three cars

## **JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

